

RAPPORT SUR LE PROJET DE COMMERCER ÉQUITABLE



Notre partenaire équitable est situé au Mexique. Notre partenaire produit notre Jus d'Aloé Vera dans ses cultures 100% biologiques grâce à une équipe de travail de 55 personnes.



Notre partenaire s'engage à favoriser et à protéger l'environnement et les communautés à proximité de ses cultures. C'est pourquoi, pour formaliser nos engagements, avec notre partenaire, nous avons pris la décision de rejoindre le programme Fair For Life dont l'objectif principal est de garantir un commerce équitable tout au long de la chaîne d'approvisionnement.

Un projet a été mis en place pour l'utilisation du Fonds du commerce équitable. Un comité composé d'employés de notre partenaire, a déterminé par un vote que l'objectif du projet de commerce équitable sera l'Amélioration des Sols pour des Logements dignes grâce à la construction de dalles en béton dans les communautés locales. Cette décision était basée sur une étude socio-économique antérieure où les principaux besoins des communautés susmentionnées ont été identifiés.

Afin de parvenir à une gestion responsable, transparente et traçable des ressources du Fonds, les engagements suivants sont établis :

- Offrir de la formation aux membres du comité du commerce équitable
- Effectuer une analyse des entreprises auxquelles confier les travaux
- Produire des rapports d'étape sur le projet de commerce équitable.
- Informer chaque partenaire des résultats du projet.



Pour la première année, le budget a permis la construction de 35 dalles en béton dans une communauté locale. Le projet a bénéficié à 145 membres de familles vivant dans ces 35 ménages.

Réalisations de l'année 01

Impact social :

- 100 % des ménages bénéficiaires ont signalé des améliorations significatives de la coexistence familiale et du bien-être général, citant une réduction considérable de la poussière et de la boue pendant la saison des pluies.
- 97% des bénéficiaires perçoivent une amélioration notable de leur qualité de vie grâce à l'installation de sols fermes, 1% signalent une amélioration partielle, ce qui souligne l'impact positif global du projet.

Relation d'entreprise et certification du commerce équitable :

- 89% des bénéficiaires ont une perception très positive du partenaire local, soulignant son engagement envers la communauté et son accent sur les pratiques de commerce équitable.
- Le projet a renforcé la relation entre l'entreprise et la communauté, 97 % des bénéficiaires reconnaissant les efforts de l'entreprise dans la mise en œuvre de cette initiative.

Satisfaction globale :

- 91% des bénéficiaires se sont déclarés très satisfaits des résultats du projet, soulignant la durabilité et la qualité des travaux réalisés. 51% des bénéficiaires considèrent que l'état de leur logement s'est nettement amélioré, tandis que 46% le considèrent comme bon.

Le projet a eu un impact positif notable sur plusieurs aspects clés de la vie des bénéficiaires et a renforcé la relation de la communauté avec l'entreprise locale. La mise en œuvre a été efficace non seulement pour améliorer les conditions de vie, mais aussi pour renforcer la cohésion sociale et la valeur perçue de l'entreprise.

En conclusion, le projet d'amélioration des conditions des maisons avec de dalles en béton s'est avéré être une intervention efficace pour améliorer les conditions de vie des familles vulnérables, renforcer la relation entre l'entreprise et la communauté et se conformer aux principes du commerce équitable.